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-----No dia vinte e seis de Fevereiro do ano de dois mil e nove, no Auditório da 

Biblioteca Municipal de Góis “António Francisco Barata”, realizou-se a reunião 

ordinária da Câmara Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José 

Girão Vitorino, na qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os 

Vereadores que compõem o Executivo Camarário: Diamantino Garcia, Daniel 

Neves, Maria Helena Moniz e Graça Aleixo. ----------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada por Liliana Maria Rosa Pinto. ------------------------- 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 

Trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------- 
1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: ------------------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; -------------------------------------------------------------- 
2 – ASSUNTOS DIVERSOS------------------------------------------------------------------------------ 
2.1 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA------------------------------------------------------ 
2.2 – COMISSÃO ADMINISTRATIVA DAS ÁGUAS PARA REGAS E JUÍZES NA 
RIBEIRA DE PIÃES---------------------------------------------------------------------------------------- 
3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 
PARTICULARES: ------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA--------------------------------------------------------- 
3.2 – PAGAMENTOS------------------------------------------------------------------------------------
3.3 – REQUISIÇÕES--------------------------------------------------------------------------------------- 
3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES------------------------------------------ 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: --------------------- 
1.1 – FALTAS – Não houve.-------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado pela 

Lei número 169/99, de 18 de Setembro, com a redacção conferida pela Lei 

número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu artigo 
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nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após leitura, 

aprovar a acta da reunião realizada no dia dez de Fevereiro do ano de dois mil 

e nove, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a lavrou. ------------- 
ASSUNTOS DIVERSOS: ----------------------------------------------------------------------- 
2.1 – EDP/REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA - A Câmara tomou 

conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar o seguinte orçamento:-------

-----a) Orçamento Nº 0183/2009 – Ampliação de Rede  IP aérea na Rua Cimo 

de Alvém, em Cimo de Alvém, Freguesia de Góis no montante de cento e vinte 

euros e noventa e cinco cêntimos-------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento  das obras efectuadas  e a 

efectuar no concelho de Góis.------------------------------------------------------------------ 

2.2 – COMISSÃO ADMINISTRATIVA DAS ÁGUAS PARA REGAS E JUÍZES 
NA RIBEIRA DE PIÃES – Foi presente o ofício da Comissão Administrativa da 

Águas para Regas e Juízes para a Ribeira de Piães, freguesia de Góis, 

apresentando os corpos sociais para o corrente ano.------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e fez votos para que a Comissão e os 

Juízes tenham sucesso nas suas funções.------------------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS--------------------------------------------------------
-----2.3 – MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – DREC/CORTA-MATO DISTRITAL 
DO DESPORTO ESCOLAR 2009 – AGRADECIMENTO - O senhor Presidente 

informou que  a DREC remeteu à Câmara Municipal um ofício a agradecer a 

colaboração prestada por esta Autarquia no Corta-Mato Distrital do Desporto 

Escolar 2009, bem como o envolvimento e a disponibilidade de todos os 

funcionários que colaboraram activamente no evento.----------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento.---------------------------------------------------------

-----2.4 – PÓLO INDUSTRIAL DE VILA NOVA DO CEIRA/PEDIDO DE 
AQUISIÇÃO DE LOTES – O senhor Vice-Presidente informou que existem 

alguns pedidos para a aquisição de lotes no Pólo Industrial de Vila Nova do 

Ceira, havendo a necessidade de se proceder à venda destes para os 

empresários ali implantarem as suas empresas. Acrescentou que, uma vez 
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este foi construído para esse efeito, deve a Câmara Municipal fixar um preço 

de venda por m2, sugerindo que o preço de venda deverá ser o mesmo 

praticado no Pólo Industrial de Cortes, cujo o montante é de 0,50 cêntimos por 

m2. Seguidamente apresentou as empresas que pretendem instalarem o seu 

negócio no Pólo Industrial de Vila Nova do Ceira:---------------------------------------- 

-----a) Manuel Jorge Marta Ferreira, Estrada da Murtinheira, Várzea Grande, 

Vila Nova do Ceira, solicitou em 07.09.2004 a aquisição do lote nº 3 no Pólo 

Industrial de Vila Nova do Ceira, tendo a Câmara Municipal deliberado em 

24.09.2004 conceder o espaço pretendido, tendo novamente apresentado uma 

carta a esta Autarquia mostrando o seu interesse em adquirir esse mesmo 

lote.----------------------------------------------------------------------------------------------------

-----c) António Manuel Alves, Carvalhais, Vila Nova do Ceira, solicitou a 

14.01.2005 à Junta de Freguesia de Vila Nova do Ceira a cedência de um lote 

no Pólo Industrial de Vila Nova do Ceira para ali implantar o seu negócio, tendo 

esta Junta remetido o pedido à Câmara Municipal de Góis a qual deliberou em 

11.03.2005 a cedência do espaço pretendido.---------------------------------------------

-----O senhor Vice-Presidente referiu que em reunião com estes empresários, 

foi informado que há a necessidade de se instalaram no Pólo Industrial de Vila 

Nova do Ceira o quanto antes, uma vez que existem materiais e matérias 

primas que se começam a degradar em virtude de não estarem no local mais 

apropriado a fim de serem manobradas.---------------------------------------------------- 

-----O senhor Presidente referiu que a criação dos Pólos Industrias têm como 

objectivo a captação de investimento e a fixação de empresas, 

consequentemente criar novos postos de trabalho, sendo estes objectivos, 

logo, a implantação destas empresas no Pólo Industrial de Vila Nova do Ceira 

vem criar mais riqueza para o concelho e consequentemente, mais postos de 

trabalho e fixação de pessoas, devendo para o efeito avançar-se com a venda 

dos aludidos lotes e, por razões de igualdade de tratamento, dever-se-á vender 

pelo preço praticado no Pólo Industrial de Cortes.---------------------------------------- 
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-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade que o valor de 

aquisição dos lotes no Pólo Industrial de Vila Nova do Ceira, seja de 0,50 

cêntimos por m2.-----------------------------------------------------------------------------------

----Mais deliberou por unanimidade dar poderes ao senhor Presidente para 

outorgar as escrituras de venda.--------------------------------------------------------------- 

-----2.5 – INTERVENÇÃO DA SENHORA VERADORA MARIA HELENA 
BARATA MONIZ – A senhora Maria Helena Barata Moniz informou o Executivo 

que hoje irá ser inaugurado o Polidesportivo da Quinta do Baião, para o qual 

foram convidadas todas as Entidades responsáveis pela sua implantação. 

Simultaneamente será também comemorado o 3º Aniversário do Circuito de 

Manutenção Física, tendo sido elaborado um conjunto de actividades físicas e 

desportivas direccionadas para os alunos do Jardim-de-Infância e da E.B. 1, 2 

e 3 de Góis, bem como para a turma de Exercício, Saúde e Bem-Estar na 3ª 

Idade do Pavilhão Gimnodesportivo.---------------------------------------------------------

----Seguidamente informou que no próximo dia 10 de Março irá ser também 

comemorado o 3º Aniversário da Biblioteca Municipal “António Francisco 

Barata” tendo sido elaborado um Programa Lúdico-Pedagógico para todos que 

visitarem a biblioteca nesse dia, sendo este:-----------------------------------------------

-----09.30h às 10.00h – Inauguração da exposição “À descoberta de Góis…livro 

a livro”.------------------------------------------------------------------------------------------------

-----10.00h às 12.30h – Dramatização “História do Livro Activo”.---------------------

-----14.00h às 16.30h – “Livros Naufragados”.---------------------------------------------

-----14.00h às 17.00h – Cidnet (Oficina de Informática).---------------------------------

-----14.30h às 17.00h – Debate sobre “Gestão de Conflitos, Assertividade, 

Comunicação” pela Drª Maria Alves – Psicóloga.-----------------------------------------

-----Mais informou que durante este dia funcionará uma esplanada podendo o 

leitor usufruir da leitura de várias publicações ali existentes, acrescentando 

que, algumas actividades ocorrem em simultâneo, uma vez que as mesmas 

foram programadas para diversas faixas etárias.-----------------------------------------

----A Câmara tomou conhecimento.----------------------------------------------------------- 
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3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA -  A Câmara tomou conhecimento  

do total de movimentos da tesouraria, do dia vinte e cinco de Fevereiro do ano 

em curso, no  montante de um milhão, duzentos e oitenta e nove mil, 

setecentos e oitenta e um euros e dezoito cêntimos.------------------------------------ 

3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e nove constantes 

nas ordens quinze cento e quarenta e cinco à trezentos no montante de 

trezentos e oitenta e oito mil, trezentos e setenta e dois euros e oitenta e nove 

cêntimos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. ----------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que foram emitidas as seguintes licenças de obras 

particulares: -----------------------------------------------------------------------------------------

-----a) Número dez, relativa a Jorge Manuel Fernandes Garcia, Vale de Ama – 

Góis.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----b) Número onze, relativa a Oisin Hanrehan, Soito, Colmeal.----------------------

-----c) Número doze, relativa a Ana Patrícia Duarte Carvalho, “Vinha” – 

Inviando, Vila Nova do Ceira.-------------------------------------------------------------------

-----d) Número treze, relativa a João Alberto Jesus Silvestre Conceição, 

Carapinhal, Vila Nova do Ceira.---------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou igualmente conhecimento de que foram emitidas as 

seguintes licenças de habitabilidade relativas ao mês em curso: --------------------

-----a) Número nove, relativa a Élia Marisa Simões Ferreira, “Favacal” – Casal 

de Cima – Alvares.---------------------------------------------------------------------------------

-----b) Número dez, relativa a Manuel Conceição Rosa, Algares – Alvares.-------- 
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4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: FALTAS, ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA; PAGAMENTOS; LICENCIAMENTO DE 
OBRAS PARTICULARES.------------------------------------------------------------------------------- 

----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas onze horas, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ----------------------------------- 

                   

        O Presidente da Câmara Municipal,                    O Secretário, 

            _____________________________             _____________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


